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19 Pour terminer cette

enquête,
avez-vous des

commentaires/suggestions
complémentaires

?

- Pas de commentaires
- Comme je vous l'ai indiqué plus haut, je ne pense pas que la carte d'achat parvienne jusqu'à nos petites
communes mais j'ai apprécié cette réunion pour toutes les informations que j'ai pu apprendre car je ne sais pas ou
je travaillerai avant de prendre la retraite
- Rythme des interventions satisfaisant et intéréssant On aurait aimé avoir le témoignage d 'intervenant d'EPLE ou
d'Université
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- l'APECA est une aide pour le démarrage de notre société ORECAX dont je suis le directeur du développement
- non
- Difficultés pour établir un cahier des charges pour un marché fournisseur dans la mesure où l'on ne peut demander clairement le choix de
paiement par carte d'achat (principe de non discrimination du code des marchés)
- ras
- A renouveler
- La présentation des expériences était très enrichissante. En revanche, cela concernait les grosses collectivités, structures. Ces journées
d'information ne concernent que très peu les petites communes ( - 1000 habitants). Peut-être faudrait-il prévoir des réunions à destination des
plus petites structures, publiques ou privées.
- Non
- très bonne organisation.
- La journée à Bordeaux a été très interessante, nous a permis de comparer nos actions avec d'autres partenaires, et bien sûr de recueillir
beaucoup d'informations
- NON
- Je voulais redire combien l'accueil et la qualité des interventions m'a satisfaite, j'aurais aimé que les retours d'expérience soient encore plus
détaillés. A bientôt et merci.
- Etant fonctionnaire de la DGDFIP, comptable public, les réponses à ce questionnaire sont forcément limitées; en effet, ce questionnaire est bien
davantage, et c'est tout à fait normal, axé sur les préoccupations des services dits ordonnateurs.
- très bon tour de France, à péreniser
- Bonne organisation, journée bien structurée, public varié avec echanges interessants et constructifs
- non merci
- faire plutot des ateliers thématiques l'après midi afin d'échanger avec seulement les partenaires qui nous concernent.
- Dans le 1er champ de choix de l'organisation publique à laquelle j'appartiens ne figure pas le Département. Bien cordialement,
- RAS
- Etre informé des évolutions et participer à d'autres échanges.
- Très belle et utile journée; Bravo
- Très bonne initiative RDV pour l'édition 2011
- non pas de commentaires
- Interlocuteurs de qualité. Mais j'ai regretté la grande place accordée aux annonceurs-partenaires pour leur communication qui ne m'apportait
rien car nous sommes déjà engagée avec la BNP. Même si je comprends bien qu'étant membres de l'APECA, ils sollicitent une tribune.
Cordialement, Peggy Perrieux
- Cette journée m'a beaucoup intéressée, j'espère avec mes supérieurs pouvoir mettre en place la carte d'achat dans notre établissement. Je
pense que la rentrée sera l'occasion de faire les démarches nécessaires.
- A ce stade les éléments communiqués sont suffisants pour entamer une réflexion globale, en fonction de la volonté à mener un projet, par la
suite il serait intérressant de pouvoir échanger sur des résultats.
- ce fut une journée réussie et enrichissante. Un grand bravo à Solange Ligeret
- ENSEMBLE DE LA JOURNEE POSITIF.
- réunion très interressante. Il est dommage que peu de collectivités de la région ile de france soient présentes.
- une prochaine conférence près d'Amiens pour pouvoir rencontrer mes homologues et aussi pour décentraliser le lieu
- Davantage de place au secteur privé. Après-midi longue avec présentations des "partenaires".
- merci très bonne journée
- En tant que formateur auprès principalement des collectivités territoriales, cette journée a été très bénéfique car je peux maintenant présenter la
carte achat et la dématérialisation de manière beaucoup plus concrète et efficace. Je pense qu'il faut un effort pédagogique très développé pour
convaincre les collectivités des avantages de la carte achat et de la dématérialisation en général, mission qui revient de manière primordiales aux
formateurs en marchés publics. Merci encore.
- Organisation et logistique trés bonne. RAS. Merci à vous
- Réflexion en cours sur les processus de dématérialisation.
- Dommage que de nombreux inscrits soient partis l'après-midi. Peut-êre faut-il modifier l'ordre du jour sur la journée ? Cordialement
- C'était très bien Merci
- Le point fort de cette 3ème étape du Tour de France : la table ronde avec le témoignage des acheteurs utilisateurs.
- Cela m'a beaucoup intéressé
- Il manquait des représentants de petites collectivités et des explications ad hoc pour celles-ci.
- Il est particulièrement intéressant de pouvoir connaître le point de vue des collectivités utilisatrices et de garder des contacts par la suite.
Malheureusement, le temps imparti pour ce point était un peu cours.
- Merci pour cette journée.
- NEANT.
- Un e-mail complémentaire vous sera adressé.
- faire des présentations plus proches des établissements de santé
- Je ne peux pas accéder à votre site ?
- Trésorerie, intérêt pour le compte des communes
- ce type de rencontres permet des échanges entre collectivités et partenaires.Il est nécessaire que les supports des thèmes évoqués soient mis
en ligne rapidementLe dernier thème "la SEPA" trèd complexe quand on le découvre, était programmé tardivement
- Pour le déroulement de la journée, rien à redire, tous les commentaires sont positifs mais pour la partie restauration, il aurait fallu être clair, mes
invités seraient allés manger à l'extérieur plutôt que t'attendre pour rien. Il y avait à boire mais rien à manger ?
- Très bon accueil et les sujets sont très bien traités
- Conférence très intéressantes et riche en informations. une petite suggestion sur le buffet, pas très pratique et trop peu fourni dommage
- L'orientation vers la boîte à outils du site était judicieuse. merci pour la journée.
- Au-delà de la carte d'achat, c'est la dématérialisation totale de la chaîne auquel il faudrait aboutir. Pourquoi ne pas étendre cette carte d'achat
aux marchés de travaux ?
- Journée très intéressante ; peut-être qu'une démonstration aurait été judicieuse en partant de la commande jusqu'au paiement final et
intégration dans la comptabilité (avec visualisation des documents - cas concret) Enfin, le déjeuner buffet était ridicule par rapport au nombre de
personnes ; très mal organisé dans ce salon.
- non
- Journée très intéressante, idem pour les échanges et accueil des différents partenaires Les différentes fiches et plaquettes d'inforamtions
auraient pu être à disposition des participants. (dommage qu'il n'y ait pas eu la restauration sur place annoncée sur le planning ...)
- Améliorer la restauration



- non
- La conférence était très bien, les tables rondes intéressantes mais le repas n'était pas un repas !! et je suis restée sur ma faim !
- Prévoir un mode de restauration sur place pour le midi.
- Comme beaucoup de personnes ce jour-là, je me suis levée très tôt pour être présente à 8 h45. Dans le programme, il était prévu un buffet.
Je n'ai pas vu l'ombre de ce buffet. La moindre des choses était de le signaler afin de s'organiser pour pouvoir manger au moins un sandwich.
Une journée de cette ampleur (rentrer chez soi passer 20 heures sans manger) est un peu longue. Le contenu de cette journée mérite
également d'être revu. La carte d'achat est vue et revue dans tous les sens. La multiplication des tables rondes n'était pas vraiment
nécessaire ; seule celle des utilisateurs était utile. Les fournisseurs n'avaient pas à convaincre les établissements publics. Les banquiers ne
nous ont rien appris de plus. Il ne fallait pas s'attendre à obtenir des tarifs. Un seule matinée aurait suffit pour cerner cette fameuse carte
d'achat qui peut être utilisée seulement dans les marchés de proximité. Je vous remercie de prendre en compte mon avis. En vous souhaitant
une bonne réception. S. FER - CH Dinan
- Conférence interessante , mais non adapté aux représentants en départements de la DGFIP . Dommage que l'ordre du jour ne mettait pas
en évidence cet état de fait .
- Pour les Communes, l'utilisation de la carte dépendra du développement de la dématérialisation des échanges entre Communes et les
Trésoreries, en cours.
- Journée très intéressante. Riche en informations . Organisation dynamique. Un bémol cependant : le buffet annoncé comme déjeûner!
- Il était prévu un buffet le midi : finalement résumé à un verre de champagne, un jaune d'oeuf et deux centimètres de viande arrachés
inextrémis dans la foule ! A revoir, sinon ne pas indiquer ce type d'information !
- Votre Tour de France est une bonne initiative pour permettre aux acheteurs publics d'intégrer de nouveaux outils dans la chaîne
d'acquisition.
- Sur le plan matériel, l'accueil était très bien, le déjeuner était nul, très très nul, nous sommes allés déjeuner à l'extérieur.
- excellente initiative format bien adapté étendre le sujet à la dématérialisation et au SEPA était une excellente initiative
- Organisation et intervenants de qualité, merci
- Journée très bien organisée . Présentations dynamiques et très concrètes .
- Notre organisation (DGFiP) n'est pas "client" des procédures indiquées, mais le comptable public qui accompagne ses partenaires
collectivités locales.
- pas de commentaires
- ras - merci
- Journée d'un grand intérêt. Plusieurs ordonnateurs du ressort de la trésorerie de Carmaux étaient présents.
- SO
- Nous serons peut-être amenés à vous contacter directement pour avancer sur la mise en place de la carte achat dans les 350 collectivités
aveyronnaises qui font appel à nos services. Mr Didier MICHONSKA vous connaissait déjà et son implication dans la démarche doit nous être
profitable aujouird'hui
- sur l'organisation: le buffet aurait pu être plus consistant! ou alors ne pas préciser "déjeuner buffet", mais simple apéritif... Le reste de
l'organisation était parfait (accueil, vestiaire, stands des fournisseurs, salle de conférence, etc) sur le contenu: conférence très intéressante,
intervenants bien choisis. Je suis satisfaite de cette journée
- Sans tomber dans l'excès, il conviendrait de permettre aux participants de se restaurer convenablement. Suggestion :demander une
participation aux banques, si soucieuses de la préservation des deniers publics !!
- Je comprends tout à fait qu'une association ne puisse assurer le repas pour autant de participants. Il serait plus simple de prévoir un apéritif
et de dire aux participants de s'occuper de leur repas. Bon courage et vous et encore merci pour cette journée très instructive.
- très bonne approche du sujet
- Non (seulement sur la durée) déjà indiqué plus haut
- Réunion très intéressante pour les précsisions apportées sur les 3 sujets abordés. Maintenant il faut s'y mettre ....
- il est répondu à ce questionnaire de manière groupée par Mr Jean-Paul Gautier et Mme Maryline Paris
- La journée était bien organisée. un petit bémol, pour l'aspect déjeuner.
- excellente initiative, dommage qu'il y ait eu si peu d'EPLE...
- Le sujet mérite effectivement un nombre important de témoignages et éventail de plus large sur les structures juridiques, car pour notre part,
nous appartenons à la famille des GCS. (Groupement de Coopération Sanitaire, relevant du code de Santé Publique et des quasi EPIC).
- Très bonne organisation, la configuration table ronde, "entretien", échanges, mettant en avant les expériences et retours, étant la plus
intéressante pour faire partagé un thème "nouveau" aux composantes techniques.
- Non, journée trés professionnelle et pratique
- il serait bon d'adapter le phénomène à des collectivités plus petites soit en aménageant la carte achat ou en créant un autre produit leur
permettant de bénéficier des avantages : réduction du nombre de mandats, diminution des délais de paiement ....
- Il faudrait d'autres réunions d'information sur la dématérialisation des procédures avec des collectivités qui maîtrisent déjà bien le sujet. Les
petites structures ont encore du mal pour la mise en place : information et besoin de formation également...
- La présentation sur le SEPA a été faire du point de vue du secteur privé. il me smeble que le lien avec les problématiques du secteur local
n'a pas été fait et n'était pas évident pour tout le monde.
- CONFERENCE TRES CONCRETE ET PRATIQUE
- la conférence me semble avoir été faite plus pour le public administration afin de les orienter à payer leurs fournisseurs au moyen de la carte
d'achat par contre, les entreprises qui seront payées par ce mode de paiment, n'ont pas eu assez d'éléments concrets pour leur organisation
future (quels sont les éléments reçus des administrations lors des paiments (fichier ?), y a t-il des matériels à acheter, des logiciels à se
procurer, etc...)
- Le rôle des correspondants monétiques départementaux (DGFIP) n'a pas été abordé, alors que le conseil qu'ils peuvent apporter aux
collectivités en matière règlementaire est trés important. C'est surtout vrai pour les petites communes qui prennent une carte achat suite au
démarchage intéressé de certaines banques, mais ne respectent absolument pas le cadre règlementaire (fournisseurs non référencés,
factures non transmises dans le cadre d'un relevé de niveau 1...). Il serait pertinent pour le prochain Tour de France de mettre l'accent sur le
rôle des correspondants monétiques.
- Le buffet était un peu frugal...
- NON
- Pas de commentaires
- Comme je vous l'ai indiqué plus haut, je ne pense pas que la carte d'achat parvienne jusqu'à nos petites communes mais j'ai apprécié cette
réunion pour toutes les informations que j'ai pu apprendre car je ne sais pas ou je travaillerai avant de prendre la retraite
- Rythme des interventions satisfaisant et intéréssant On aurait aimé avoir le témoignage d 'intervenant d'EPLE ou d'Université




